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一 般 質 問 通 告 表

令和５年６月（定例会）

順序 質問者氏名 質 問 事 項

１ 三 角 真 弓 １ 地域包括ケアシステムの進捗状況について

(1) 現状と課題は

(2) ＳＤＧｓの理念を取り入れた具体的な取組は

(3) 八女市高齢者福祉計画・第９期介護保険事業計画策定に

向けての視点は

２ 地域の中核医療機関としての公立八女総合病院について

(1) 地域の中核医療機関として、今後の公立八女総合病院の

あり方をどう考えてあるのか

２ 坂 本 治 郎 １ 八女市のマスク着用のガイドライン及び方針について

(1) 八女市独自のガイドラインがあるのか

(2) 八女市としていつまでマスク着用を推奨するのか

２ 八女市役所庁舎内の案内等に対する多言語対応について

(1) 外国語対応の可否は。人事採用の段階で考慮されている

か

(2) 市役所に外国人が来られた際の案内等はどのようにされ

ているか

３ 公共施設について

(1) 公共施設で使用頻度の低いものや使われなくなった施設

などの現状を把握されているか

(2) 使われてない施設の今後の有効活用をどのように考えて

いるか

３ 久 間 寿 紀 １ 八女市観光施設について

(1) ほたると石橋の館の改修計画と運営について

(2) 市内にある観光施設等の状況は

２ 道路の整備について

(1) 県道八女香春線（北川内地域）の整備状況は
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

３ 久 間 寿 紀 (2) バイパス計画はあるか

(3) 県道、市道の維持管理について

４ 牛 島 孝 之 １ 八女市の教育問題について

(1) 八女市の学童保育所の数及び定員数

(2) 待機児童の数及びその対策は

(3) 八女市の教員不足に対する考え及び対策は

(4) 教員の労働時間の実態調査はどのように行われているの

か

２ 農業・林業の活性化について

(1) 肥料、飼料、資材の高騰対策についての八女市の考えは

(2) 農業従事者の減少について八女市の考えは。ＪＡとの情

報共有はできているのか

(3) 早生桐の植林に対する苗代の補助は検討されたのか、結

果はどうなったのか

(4) 林業の活性化について、八女東部の山林について皆伐さ

れている山林が見かけられるが皆伐について規制はないの

か、なければ八女市において規制することはできないか。

荒廃竹林対策について八女市の考えは

３ 用途地域の変更及び企業誘致について

(1) 用途地域の変更はいつ頃までに結論をだすのか

(2) 廃校予定の忠見、川崎小学校の廃校後の利用についての

検討はなされているのか

(3) 前古賀工業団地に続く第２、第３工業団地の計画はある

のか、なければ早急に検討するべきではないのか

５ 石 橋 義 博 １ 工業団地の現状と今後の経済活性への市の取組

(1) 工業団地の現状と今後の経済活性への市の取組について
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

６ 森 茂 生 １ 敬老祝金及び祝品交付について

(1) 敬老祝金及び祝品交付の現状は

２ 特別障害者手当、障害児福祉手当について

(1) 特別障害者手当、障害児福祉手当及び経過的福祉手当の

現状は

３ 選挙について

(1) 選挙準備はどのようにおこなわれているのか

ア 投票率向上についての取組

イ 期日前投票所数はどうなっているのか

ウ 小規模福祉施設などに移動期日前投票所を巡回させる

ことは可能か

７ 高 山 正 信 １ 医療的ケア児の支援について

(1) 医療的ケア児及びその家族に対する支援体制はどのよう

になっているか

(2) 小中学校や保育園などにおける医療的ケア支援体制につ

いて

(3) レスパイト入院施設の充実について市の考えは

２ 八女市の農業について

(1) 八女市の農作物の生産額動向について

(2) 優良作物、優良品種への転換について

(3) 八女市の農地及び担い手の集約について

８ 花 下 主 茂 １ 一般国道３号広川八女バイパスについて

(1) 事業計画ルートについて、市として国に要望を出してい

るのか。出しているのであれば、誰がいつ出しているか。

出していないのであれば、要望していない道路ができると

いうことなのか
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

８ 花 下 主 茂 (2) 特に大籠地区においては集落を分断する形になっている

が、八女市として問題意識を持っていなかったのか

(3) 住民からの要望及び請願はどれくらい出ているか。また

それに対し市として回答しているか

(4) 過去の事例で、県の都市計画審議会で決定したものに対

して、地元（市）からの要望で、計画が変更になった事例

はあるのか

(5) 国や県の予算で事業化されるが、当該バイパスに莫大な

県費が投入された結果、市内の他の県道の整備が遅れるの

ではないか懸念されている。市としてどう考えているか。

また県に確認し、３号線バイパスによって八女市全体にど

れくらい恩恵が生まれるのか試算等できているか

２ 子育て支援について

(1) 核家族化が進み、特に産前・産後、乳幼児期の子育ては

孤独を感じやすい。その時期にあたる子育て世帯に対し

て、市として講座や情報共有の場作りはどれくらい行われ

ているか。また母親だけでなく、父親を対象にしたものな

どは実施されているか

(2) 市職員の男性育休取得率はどれくらいか。また取得率向

上に向けて取組はなされているか

９ 高 橋 信 広 １ 健康寿命の延伸について

(1) 特定健診及びがん検診の受診率向上に関して、本年度は

どのような対策を講じる計画か

(2) 特定健診・保健指導によって医療費の適正化あるいは医

療費の低減が図れるのか

(3) 新型コロナウイルス感染症の５類感染症移行に伴う、今

後の対応及び市民に対する情報提供は

(4) 熱中症対策の現状と課題及び今後の取組をどのように考

えているのか
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

９ 高 橋 信 広 (5) 帯状疱疹の発症状況並びにワクチン接種費用に対して助成

する考えは

２ ふるさと納税について

(1) 令和４年度に見直しを行ったポータルサイト及び返礼品

について、成果と課題をどのように分析しているのか

(2) 定期便についての取組状況と今後の課題は

(3) 企業版ふるさと納税に対する取組状況と今後の展望は

(4) 今年度は、具体的な取組等どのような計画を立てて、展

開していくのか

１０ 古 賀 邦 彦 １ 防災・水害対策について

(1) 八女市における九州北部豪雨（Ｈ24年）水害状況とその

後の取組はどのようにすすめてきたのか

(2) 今後被害が予想される上妻、三河地区に対する施策はど

のように考えているのか

(3) 県、国への働きかけについて

２ 子育て支援について

(1) 学校給食の無償化について

１１ 水 町 典 子 １ 子育て支援について

(1) 高校生までの医療費助成についての八女市の考えは

(2) 八女市における男性市職員の育休取得状況及び今後の取

組について

２ 男性用トイレへのサニタリーボックスの設置、拡充につい

て

(1) 八女市内の民間施設に向けた設置推進、拡充への取組に

ついて


